

4 • CANTABRIA

Ibáñez no espera recortes presupuestarios en las previsiones de infraestructuras en la región



8 •



SANTANDER

Abre al público la exposición con la que arrancan los actos de la Semana de la Guardia Civil



La carreta ganadora en la tarde de ayer fue 'De la Era a la Hornera', de Emtrambasaguas. /QUEIMADELOS

El Día de Campoo resulta un colofón «brillante» a las fiestas de Reinosa

Terminan tres fines de semana en lo que el buen tiempo ha respetado las celebraciones • La jornada contó con la presencia de numeroso público, tanto reinosano como visitante

QUEIMADELOS / REINOSA

La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, valoró positivamente las ferias y fiestas de San Mateo, ateniéndose a la muestra de tipismo que supuso ayer domingo el Día de

Campoo, como colofón «brillante» a tres fines de semana en los que ha reinado el buen tiempo y la armonía entre el público reinosano y el visitante que desde primeras horas de la mañana tomó la ciudad, aparcando donde pudieron.

San Mateo 2008 ha sido un verdadero éxito afirmó la alcaldesa, donde el buen tiempo ha permitido disfrutar a todo el público. Aprovechó la oportunidad para felicitar al personal del Ayuntamiento que ha trabajado para que cada una de

las actividades estuviese preparada, así como también ha querido agradecer el apoyo incondicional del Comité Local de Festejos que se ha volcado en cada uno de sus cometidos y, destacó, especialmente el trabajo de sus dos concejales de

ELDÍARIO.ES	
Viernes, 26 de septiembre	
14	29
31	33
37	
ESTRELLAS: 1 - 2	
GORDO PRIMITIVA	
Domingo, 28 de septiembre	
6	9
16	19
21	
Número Clave: 9	(Retirado)

Primitiva	
Jueves, 25 de septiembre	Sábado, 27 de septiembre
20	25
30	2
37	5
39	7
40	
COMPLEMENTARIO: 24	
RENTERO: 3	

LOTERÍA NACIONAL	
Jueves, 25 de septiembre	
Primer premio: 79.144	
Segundo premio: 66.312	
Rentigo: 4 - 6 - 8	
Sábado, 27 de septiembre	
Primer premio: 56.328	
Segundo premio: 53.025	
Rentigo: 2 - 3 - 8	

ONCE	
CUPÓN PREMIADO DE AYER:	
49.405	serie 039
Lunes, 22 de septiembre	68.000
Martes, 23 de septiembre	35.024
Miércoles, 24 de septiembre	32.804
Jueves, 25 de septiembre	71.712
Viernes, 26 de septiembre	78.484
Sábado, 27 de septiembre	97.963
Domingo, 21 de septiembre	32.345
	Serie: 041
	NUMERO COMPLEMENTARIO: 13
	RENTERO: 5
	046

Bono Loto	
Lunes, 22 de septiembre	Martes, 23 de septiembre
8 28 29	4 14 19
35 39 46	21 34 41
Miércoles, 24 de septiembre	Viernes, 26 de septiembre
10 23 25	1 8 16
30 37 44	19 22 34
NUMERO COMPLEMENTARIO: 27	NUMERO COMPLEMENTARIO: 24
RENTERO: 3	RENTERO: 8

SAN MATEO 2008

9•

**TORRELAVEGA**

La Masa Coral de Torrelavega realiza una exitosa gira por varias localidades de Extremadura

10•

**REGIÓN**

La SEO/BirdLife celebró en las Marismas Blancas de El Astillero el Día de las Aves

CONCURSO

'De la Era a la Hornera' gana el Desfile de Carretas de San Mateo

La Ronda La Esperanza de Requejo se lleva el primer premio del certamen de rondas por delante de El Ligueruco y La Laguna

QUEIMADELOS / REINOSA

La carreta 'De la era a la hornera' de la ronda de La Lomba-Entrambasaguas se impuso en la edición de ayer del Desfile de Carretas Típicas del Día de Campoo, ganando 700 euros y trofeo. Los segundos mozos fueron los de Villacantid, por su carreta A la fuente voy por agua, llevándose 640 euros y trofeo de premio.

Los mozos fueron los de Villacantid, por su carreta A la fuente voy por agua, llevándose 640 euros y trofeo de premio. La carreta El serraderu, de Proaño consiguió el tercer premio con 610 euros y trofeo. Echando el eje, mientras la nieve caía, en la casa de la abuela no faltó trabajo. Si no hay badajones, la nieve hasta... Encaparando en la hijuela, sayando patatas y Barbero sacamuelas, de las rondas de Lantueno, Argüeso, Requejo, Salces, Mazandrero, Villar y Reinosa, acabaron entre el cuarto y el décimo puestos. Las rondas de Requejo, Soto y Valderredible acabaron entre el 11 y el quince puestos. Se dio una mención a los mozos de Fresno del Río que no pudieron desfilar porque partió su carreta cuando iba a ser transportada hasta la capital campurriana.

La carreta ganadora explicó su representante, Lalo, «queríamos hacer un poco la labor de la era a la

hornera, en la era se sacaba el trigo, y falta un poco el molino, para todo no da». «Quisimos representar lo que era una hornera de antes, la artesa, el horno, calentar el agua». Faltó el proceso del molino, pero «para todo no podía ser ni por tiempo ni por espacio».

RONDAS. En cuanto al premio de rondas, la Ronda La Esperanza de Requejo se impuso anoche, por lo que se les ha dotado con 400 euros de premio, quedando por delante de las rondas El Ligueruco, La Laguna, Pico Cordel, Las Fuentes, El Medialu, La Pozona, Ronda Centro de Mayores y La Colodra.

Las carretas típicas tiradas por bueyes y vacas tudancas, y como representación local unos hermosos ejemplares de la ganadería de los Hermanos Hidalgo, además dieron vistosidad. Y como no podía ser de otra manera, la animación y colorido que corrió a cargo de grupos de baile, solistas, gaiteros, rabelistas, piteros y tamboriteros.

Un total de 12 carretas, representantes de los distintos municipios y pueblos del entorno, participaron en el desfile de este año, que se inició del Parque de Cupido.



A la fuente voy por agua se llevó el segundo premio. / QUEIMADELOS



Los niños también lucieron los trajes típicos. / QUEIMADELOS

ASISTENCIA

Miles de personas disfrutaron del fin de fiestas

QUEIMADELOS / REINOSA

El día de calor y cielo despejado dio si cabe aún mayor vistosidad a la fiestas más típica y característica de la región, según el presidente de Cantabria, que un año más se vio complacido con el espectáculo vivido ayer en Reinosa. La nueva edición folklórica volvió a resultar todo un éxito, tanto en participación como en el número de público asistente.

Cientos de personas ataviadas durante el desfile, volviendo a contar con una ciudad, con una comarca, verdaderos protagonistas con sus hermosas estampas campurrianas. Miles de personas entre el público, presidiendo la fiesta de nuevo el presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, disfrutando con la creatividad y popularidad de los participantes en el desfile.

Agrupaciones musicales, rondas de mozos y carretas típicas de los distintos ayuntamientos de la Merindad de Campoo. Un año más, y son muchos, Los Coros Campurrianos Ecos del Ebro, y la Banda de Música Juvenil Mixta de Reinosa, conmemorando a aquella magistral banda que desde el año 1907 ha tenido la ciudad.

Varios miles de personas desplazadas de diferentes puntos de la geografía regional y del entorno, que abarrotaron el casco urbano. Y un año más parte del recorrido fue dotado de gradas para facilitar al público el cómodo seguimiento del desfile, tanto en la Plaza de España como en la calle Puento Carlos III.

La tribuna de autoridades contó con la presencia del presidente del Gobierno Regional, Miguel Ángel Revilla; de la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla; y representantes del PP, PRC y PSOE.



El tercer premio del desfile fue para 'El Serraderu' de Proaño. / QUEIMADELOS



Las rondas y coros amenizaron la jornada. / QUEIMADELOS

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE SANTANDER EDICTO

OLIJUMA S.A. ha solicitado licencia de apertura para un garaje en Nicanor Salmerón, 3 - Bajo. En cumplimiento de lo dispuesto en el art. 30.2 del Reglamento de Actividades Móviles, Insalubres, Nocturnas y Pictóricas y demás establecimientos de tipo hotelero y de ocio, aprobado por el Decreto 222/2004, Disposición Adicional Tercera de la Ley de Cantabria 17/2006, del 11 de diciembre, de Control Ambiental Integrado, se da información pública por término de DIEZ DÍAS para que las personas interesadas en la actividad o las actividades que se pretende establecer puedan hacer las observaciones pertinentes. El expediente se halla de manifiesto y puede consultarse durante las horas de oficina en el Negociado de Licencias y Autorizaciones de este Ayuntamiento.

Santander 5 de septiembre de 2008.

EL CONCEJAL DELEGADO